

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Thomas Schmid

ANFRAGE

01.12.2015

Wann wird die dringend erforderliche Toilettensanierung des Oskar-von-Miller Gymnasiums endlich durchgeführt?

Die Toiletten des Oskar-von-Miller Gymnasiums befinden sich bekannter Maßen in einem unzumutbaren Zustand.

Bereits im Sommer 2015 sollte die Toilettensanierung durchgeführt werden. Bis jetzt ist diesbezüglich noch nichts geschehen.

(Viele Schüler versuchen deshalb bereits ihren Toilettengang vor – oder nach ihrem Schulaufenthalt zu verlegen).

Es stellen sich daher die Fragen:

1. Warum wurden die Toiletten bis jetzt noch nicht saniert, und warum mutet man den Schülern den Gang auf diese Toiletten weiterhin zu?
2. Wann wird die Toilettensanierung endlich durchgeführt?

Thomas Schmid, Stadtrat